

NOTA DE PRENSA

La CHE presenta el logotipo de su centenario

- **El nuevo logotipo del centenario evoca un cauce de tiempo compartido: cien años de historia, vínculos con el territorio y una mirada abierta hacia el futuro**

21 de mayo de 2025. – La Confederación Hidrográfica del Ebro (Ministerio para la Transición Ecológica y el Reto Demográfico, MITECO) celebrará en 2026 sus 100 años de historia desde que, por Real Decreto de 5 de marzo de 1926, publicado en la Gaceta de Madrid el día 6, se constituyó como la primera confederación hidrográfica del mundo.

Aquel decreto recogía un modelo de gestión del agua por cuencas, adelantado a su tiempo y pensado para impulsar el desarrollo agrícola, económico y social de los territorios del noreste peninsular.

Hoy, con la mirada puesta en ese legado y en el futuro, la CHE inicia su camino hacia el centenario con una imagen conmemorativa que representará al organismo durante los próximos meses.

El logotipo del centenario incorpora el número 100 al emblema institucional de la Confederación. Su diseño se ha resuelto con un gesto gráfico sobrio y simbólico: una línea horizontal corta la base del número generando la sensación de cauce, como si el tiempo fluyera bajo los cimientos de la institución. Los dos ceros, partidos por esa línea, evocan visualmente la imagen de un puente sobre el río Ebro. Una referencia directa al territorio, al paso del tiempo y a los vínculos que la CHE ha tendido con la ciudadanía a lo largo de un siglo.

El color dorado es otro de los protagonistas. Este tono no solo refuerza el carácter conmemorativo de la imagen, sino que su degradado —desde un dorado más oscuro hasta una tonalidad más luminosa— sugiere también el tránsito de estos cien años: de lo

terracota y ocre al brillo que proyecta el futuro. Una metáfora visual de lo que aspira a seguir siendo esta institución: un cauce sólido que conecta generaciones, saberes y experiencias en torno al agua.

La imagen del centenario acompañará una serie de acciones que ya están en marcha y que servirán para compartir con la ciudadanía el valor de esta historia común. El objetivo es abrir este aniversario a la sociedad, destacar la dimensión pública y una mirada participativa hacia la gestión del agua en el siglo XXI.

Una conmemoración que conecta con los principios de la Estrategia Ebro Sostenible (2023–2027), en especial con el eje de mejora del conocimiento y con la gestión del patrimonio cultural e histórico, como forma de acercar la historia del agua y de la propia institución a la ciudadanía.

Con este nuevo logotipo, la CHE pone en marcha el relato visual del centenario, un 2026 para recordar todo lo que se ha construido y para proyectar hacia el futuro el compromiso de seguir cuidando de forma colectiva, el agua y el territorio.

Acerca de la CHE

La Confederación Hidrográfica del Ebro es un organismo de cuenca de ámbito intercomunitario, adscrito al Ministerio para la Transición Ecológica y el Reto Demográfico. Entre sus funciones está la planificación hidrológica, la administración del dominio público hidráulico y la coordinación con los sectores vinculados a sus distintos usos y con las administraciones, con el objetivo de garantizar una gestión sostenible en la cuenca del Ebro, la más extensa de España. Desde su creación, ha trabajado para equilibrar la gestión técnica con la protección ambiental, y el interés público con el diálogo territorial.